

令和5年度 新潟県立看護大学振興協力会総会を開催しました

令和5年10月16日(月) 於：高田ターミナルホテル

成果発表会

総会の前に、振興協力会が支援している大学の国際交流事業について学生2名が成果報告を行いました。

令和4年度は、5名の学生が3月に包括交流協定の締結先であるニュージーランド・クライストチャーチ工科大学を訪問し、看護英語の授業や病院、看護にかかわる施設の見学、学生間交流等を行いました。

約2週間の研修を終えた参加学生からは「自身の視野が広がった」、「多文化理解が深まった」等の感想が出され、各々実りある時間を過ごしました。

総会

総会では、令和4年度の事業報告および決算の説明と令和5年度の事業計画および予算の審議を行い、原案のとおり承認されました。

また、看護大学への寄付物品として購入した「吸引モデル」等の紹介、活用について報告しました。



懇親会

総会終了後は、看護大学と地域との今後の交流や発展についての話し合いや協力会員の連携を深めるために懇親会が開催されました。

また、来賓である上越市、妙高市、糸魚川市からは、大学への期待と励ましの言葉をいただきました。

最後に高橋副会長から閉会の挨拶をいただきました。

